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第1966回 (2008．7.16(水）晴) NO.1346 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問

出席報告

会員数76名 出席数 49名 欠席数 22名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 7０．６７％

前回補正出席率 7/9 85.13％ 7/2 86.30％

欠席者

足立君、江原君、藤尾君、深田君、秦野（一）君、細田君、

井上（賢)君、今出君、小土井君、小西君、松本（啓)君、

松浪君、宮永君、永見君、永島君、西村君、野坂（裕)君、

佐田山君、安井君、内田君、吉野君、山中君

来賓

RI第２６９０地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 鳥居 茂 氏

地区大会記念ｺﾞﾙﾌ特別委員長 多田 正勝 氏

メーキャップ

今出君（7/14米子南)、佐田山君、田淵君、池淵君、上

森君、細田君、戸田君、内田君、野津君、坂口君、

永島君、西村君、梅田君、野坂（美)君、松本（啓)君、

藤尾君（7/17米子中央)、佐田山君（7/22境港）

今週のお祝い

夫人誕生祝：2日石部裕一君、２０日永見吉平君

スマイルＢＯＸ 28,000円（累計216,000円）

夫人誕生祝：石部君、本人誕生祝：小谷（隆）君、高

橋君、ﾘｰﾀﾞｰ退任：岩崎（浩)君、理事就任：岩崎

（浩）君、米子JC創立５０周年記念ｺﾞﾙﾌコンペ2位入

賞：尾沢君、公式訪問：鳥居茂ｶﾞﾊﾞﾅｰ

幹事報告

１．中海体験ｸﾙｰｼﾞﾝｸﾞﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ募集について

８月２４日（日) 9：00～15：00

２．例会変更通知

米子南RC ８月１１日（月) 休会

２５日（月) 夜間例会

※ビジター受付は8/25のみ

松江南RC ８月１１日（月) 早朝例会

１８日（月) →8/20合同例会

※ビジター受付あり

会長挨拶

本日は鳥居滋ガバナーと多田正勝様をお招きし会長

幹事懇談会が行われ、いろんなご示唆や教えを戴き

ました。今年は李東建会長が、水が原因で年間三万

人も亡くなっている子供たちを救おう、そして夢を形に。

という大きなテーマを掲げられました。さらに鳥居ガバ

ナーからは水と環境保全について特に頑張って欲し

いというお言葉を賜りました。私たちは我々に豊富な

水の問題、大山の自然環境保全に力を入れて参りた

いとお話いたしました。先日、東京で会員増強につい

て素晴らしい会がありました。私はRCの会議で一番刺

激的で一番内容があったと感じました。実は1200名も

集まった会議で、2690地区は鳥居ガバナーと渡辺元

RI 理事と杉原弘一郎ひとりでした。せっかく行ったの

だから、1人しかいないならば100倍にでもして実行し

なければと感じて帰りました。今日は鳥居ガバナーが

お越しですので、ご指導を賜りながら1年間大きな目

標に向かって進んで行きたいと思います。。



次回プログラム
７月 ２３日 「中海再生プロジェクトについて」

中海テレビ放送 上田 和泉 氏

プログラム

「ガバナー所感」

RI代２６９０地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 鳥居 茂氏

当クラブには新宮パストガバナーがおられ、お手本にさ

せて戴いております。会長幹事と話し合いをしましたが、

非常に積極的に企画をされ感銘を受けました。ガバ

ナーになる半年前に研修で李東建RI 現会長のエレクト

時代にディスカッションをしました。会長はメイク ドリー

ムス リアル【奉仕に豊かな夢を持とう、次に、具体的に

しよう】と申されました。今年度は水の問題環境保全の問

題に重点的に取り組みたいと思います。地区目標の一

番は『超我の奉仕賞』を目指し、2690地区からも候補者

を出したいと思います。3年計画で日韓親善プログラム

が進行中で3年目です。会長賞には子供の死亡率を低

下させたいという強い希望があります。日本では水より他

の原因があり、身の回りの問題に対応して頂けたらと思

います。予算ですが、新規にポリオプラス協力金が出て

７月３０日 休会
８月 ６日 「ロータリーの友紹介」

雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立 久君
「未定」

参りました。1億ドルを3年間で持ち寄りポリオを撲滅る

計画です。水環境ですが、炭酸ガスによる温暖化を

防止しなければと思います。関心が高いとは

言えず、京都議定書を達成するには約6％の

削減が必要で、家庭と産業活動等でほぼ同

量を排出しますが家庭ではおざなりです。環

境家計簿というものがあり、電気ガスの使用料、

ガソリン、ごみの量等の数値を入れて計算が

できます。家庭レベルで協力頂ければと思い

ます。会員増強ですが、6月30日現在で日本

の会員数は12月より1200名増になりました。5

年間徐々に減っていましたが増加になり、RI 

理事の小沢さんからも維持出来るようにとのこ

とです。

またRI が独自に調査をした結果、日本では3人に1人

しかロータリーを知りませんでした。日本は世

界に比べて若い層が手薄で、若い人を入れ

て平均年齢を下げたいと思います。会員減少

はロータリーに対する魅力の不足とも思いま

す。ロータリーの中核となる価値感は高潔な

精神にのっとった奉仕活動ですが、仲間同士

の親睦を深めることも非常に大切です。恵ま

れない人に手をさし述べ、さらに国際社会に

貢献することがロータリアンの活動であり、活

動を通じ精神的にも明るい喜びがあります。

そして異業種の方との人間関係ができて生活の潤い

になる。一番の受益者はロータリアン自身で

はないでしょうか。最後に今年の地区テーマ

として、『今こそもっとロータリー、広げよう奉仕

の輪』としております。

ロータリーへの想い

《 原稿提出のお願い 》

会報ﾘｰﾀﾞｰ 荒川圭三

週報に「ﾛｰﾀﾘｰへの想い」を掲載しておりますが、現在、
提出が全くありません。早期の提出は大歓迎ですので、
順番関係なく、皆様からの提出をお待ちしております。ど
うぞ、ご協力宜しくお願い致します。


